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Большая материально- денежный фонд в сумме
84 800 рублей; заготовлено 
дров 5154 кубометра, сена 
—2.160 тонн; отремовти- 
ршано 337 квартир;оказана 
денежная помощь в сумме 
41.300 рублей;

П О МО ЩЬ  З А Щ И Т Н И К А М  Р О Д И Н Ы

бытовая помощь оказана 
семьям погибших воинов, 
инвалидам Отечественной 
войны и семьям военно
служащих нашего округа. 
По линии отделов госу
дарственного и социально
го обеспечения с июля 
1945 года для них создан

бескоров
ным выдано 82 головы 
крупного рогатого скота.

Зимний лов рыбы
Зима вступила в свои 

права. Льдом сковало все 
реки, речки и озера Наста
ла  пора зимнего лова рыбы.

Передовые колхозы и рыб- 
участки организованно 
встретили подледный про
мысел. Ловцы рыбартели 
им. Молотова (Красноярский 
вельский Совет, Кондин- 
ского района],завершившие 
выполнение годового плана 
добычи рыбы еще к 25 сен
тября, не прерывали про
мысла и в дни распутицы 
Зимний лов рыбы они встре
тили во-всеоружии. Как 
только лед окреп на речках 
и озерах ловцы, возглавля
емые бригадиром И.Н. Вай- 
ветквным, вышли на 
подледный промысел. Со- 
гомцы применяют невода, 
запоры и морды, добиваясь 
новых производственных 
успехов в честь юбилея на
шего округа и предстоя 
щих выборов в Верховный 
Совет СССР

Организованно встретили 
подледный промысел ловцы 
рыбартели им. Ворошилова 
(д. Микулкино, Ковдинско- 
го района], Ахтиурского 
рыбучастка (Ларьякский 
рыбозавод) и другие.

Но не везде так хорошо 
обстоит дело с организаци
ей труда ловцов. Много
численные сигналы гово
р я т  о том,что в ряде рыбо
заводов и колхозов при 
переходе с летнего на 
подледный промысел допус
тили перерыв в лове рыбы. 
Это явление еще больше 
усугубило общее состояние 
с  выполнением государст
венного плана рыбодобычи, 
поставив его выполнение 
под угрозу срыва. В октяб
ре  и в начале ноября кол
хозы, обслуживаемые Бе
резовской МРС (директор 
тов. Банковский) почти не 
ловили рыбу. Ловцы колхо 
зов, обслуживаемых Бере
зовским рыбозаводом, в ок
тябре дали государству 
лишь И  центнеров рыбы, а 
ловцы Нижне-Вартовского 
рыбозавода за вю рую  п я 
тидневку ноября добыли 
только 2 центнера рыбы.

Недопустимое снижение 
темпов рыбодобычи в ряде 
мест объясняется тем, что 
рыбохозяйственные орга
низации крайне ослабили 
руководство ловом рыбы. 
Ослабление оперативного 
руководства рыбодобычей 
исходит непосредственно 
из управления госрыбтрес- 
та , руководители которого 
н е  могут членораздельно 
сказать, почему в ноябре 
текущего года вылавлива
ют рыбы по округу ваполо- 
вину меньше,чем в соответ 
етвующее время прошлого 
года. СЬдел добычи треста, 
воаглавляет который тов.

Пухов, в своей работе 
плывет по волнам самоте
ка, и не оказывает необхо 
димой помощи рыбозаво
дам в организации про
мысла рыбы.

Почти повсеместно в 
округе сорвано примене
ние такого эффективного 
вида промысла, как крюч- 
ковый лов; не применяют
ся ни переметы, ни само
ловы. В ряде колхозов и 
рыбозаводов не подготови 
ли нужное количество не
водов, режовок и деревян
ных ловушек. До сих пор 
со стороны руководителей 
отдельных рыбохозяйствен
ных организаций прояв
ляется недооценка работы 
по освоению глубинных 
водоемов—соров и речек.

Необходимо самым ре
шительным "образом уси
лить промысел рыбы во 
всех рыбозаводах, во всех 
колхозах. Надо больше де
ловитости, умения и на
ходчивости проявить каж- 

’дому технику, бригадиру 
:лова и ловцу при органи
з а ц и и  подледного промыс
ла. Известно, что с ледо
ставом в водоемах сразу 
же наступает замор, кото
рый необходимо использо
вать полнее. Сейчас же, 
немедля ни одного дня,

! требуется обловить стари
ц ы ,  омута речек, развер
т ы в а я  промысел на Оби, 
Иртыше, Конде и других 

!реках. Нельзя безразлично 
относиться к работе по 
освоению глубинных водое- 

}Мов—глухих соров, озер 
и речек. Этим неотложным 
делом должны по-вастоя- 
пщму руководить рыбохо
зяйственные организации, 
их техники добычи.

Т рудящ иеся  нашего ок
руга  сейчас готовятся к 
важнейшим событиям. 10 
декабря исполнятся 15 лет 
нашему округу. Долг 
рыбаков—ознаменовать это 
замечательное событие вы
сокими производственными 
успехами на добыче рыбы. 
Наша страна готовится к 
выборам в Верховный Со
вет СССР. В честь этого 
великого политического со
бытия каждый рыбак дол
жен трудиться на своем 
посту по-стахановски, стре
мясь больше дать рыбы 
матери Родине.

Задача партийных, со
ветских и комсомольских 1 
организаций в связи с 
подготовкой к выборам в 
Верховный Совет СССР 
так организовать массово- 
политическую работу сре
да ловцов, чтобы она все
мерно содействовала повы
шению добычи рыбы, дос
рочному завершение годо 
вого задания.

Агитационно-массовая 
работа в воронежской 

деревне
ВОРОНЕЖ, 15 ноября. 

(ТАСС) Колхозники облас
ти с глубоким интересом 
изучают „Положение о вы
борах в Верховный Совет 
СССР" и Стөливскую Кон
ституцию. Агитаторы и 
руководители кружков в 
Бобровском районе исполь
зуют в своих беседах 
местные факты, убеди
тельно показывающие у с 
пехи советской деревни.

Крестьяне Коршевской 
волости, Бобровского у е з 
да, до Октябрьской рево
люции имели 5.900 деся
тин земли, в то время как 
граф Орлов Давыдов вла
дел 26 тысячами десятин, 
его сын Алексей— 14 ты 
сячами десягин. Сейчас, 
колхозы, расположенные на 
территории бывшей Кор
шевской волости, владеют 
24 тысячами гектаров 
земли.

По новому ведется сель
ское хозяйство. Раньше 
на весь уезд было 8 агро
номов. Теперь здесь 27 
агрономов, 9 зоотехников,

( 16 ветеринарных врачей.
! 3 МТС помогают колхозам 
; проводить машинную обра
ботку земли.

До революции в Боброве 
были 2 гимназии, 2 
приходские школы и го
родское 4-клаесное учили
ще. Теперь в городах и 
селах района 47 школ, в 
которых обучается 12 ты
сяч человек. Имеются пе
дагогическое училище и 
школа медицинских сестер. 
Ясно и доходчиво расска
зывают агитаторы колхоз-, 
никам о Сталинской Кон
ституции.

Большую разъяснитель
ную работу среди населе
ния ведут агитаторы и в 
других районах области.

Н а подледном  
пром ы сл е

Как только прошел реко
став, ловцы колхоза им 
Розы Люксембург (Самаров- 
ский район) начали развер
тывать зимний промысел 
рыбы. Бригада рыбаков, со
стоящая из 22 человек, на- 
днях обловила курьи. Д л я  
облова курей были пущепы 
три зимних невода. Первые 
тони дали около 800 кило 
граммов рыбы.

Сейчас ловцы этого кол
хоза, возглавляемые брига
диром Пачгановым, присту
пают к выставлению реяю 
вок на рзке Оби.

Федоров.

ПОДГОТОВКА К ВЫБОРАМ  
В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР

Агитация проходит с большим 
подъемом

Во всех предприятиях м но-; ва. Тов Фомин руководит
гопромсоюза, находящих 
с я  в Ханты-Мансийске, 
развернулась подготовка к 
выборам в Верховный Со
вет СССР. Создано 5 круж 
ков по изучению избира
тельного закона. Агитато
ры ведут работу непос
редственно в цехах.

В кружке при конторе мно- 
гопромсоюза,которым руко
водит т.Максимов,занимают
ся 24 человека.16 избирате
лей, работающих на кожза- 
воде, занимаются в кружке 
у  тов. Дерябина. 15 человек 
изучают избирательный за
кон в пошивочном цехе 
артели „12 декабря". Здесь 
занимается тов. Сэмолово-

кружком в сапожном цехе, 
у него занимается 25 че
ловек В конторе артели 
„12 декабря'4 занятия про
водит тов. Бердников. 
Здесь изучают Положенье 
о выборах 10 избирателей.

Руководители кружков 
тщательно готовятся к за
нятиям, организуют сове
щания по обмену опытом.

Подготовка к выборам в 
Верховный Совет СССР 
вызвала большой произ
водственный подъем. Кол
лективы рабочих и служа
щих предприятий много- 
промсоюза соревнуются за 
перевыполнение годовой 
производственной прог
раммы.

Петрова.

Работать всем агитаторам
Агитколлектив первич

ной парторганизации окр- 
исполкома, где руководите
лем тов. Ернова, состоит 
из 17 человек. «Сразу же 
после опубликования в пе 
чати „Положения о выбо
рах в Верховный Совет 
СССР" здесь за каждым 
агитатором закрепили де- 
сятидворку. После этого 
агитаторы провели точный 
учет своих слушателей и 
приступили к заня иям.

Серьезно отнеслись к по
рученной работе т.т. Гиле- 
ва, Худяков и Паршевни- 
ков. Эги агитаторы занятия 
проводят аккуратно. Они 
ознакомили слушателей с 
разделами Положения о вы

борах: „Избирательная сис
тема", „Списки избирате
лей". Кроме того, они р а зъ 
яснили ряд статей Сталин
ской Конституции.

Следует отметить, что не 
все агитаторы этого агит
коллектива приступили к 
порученной работе. Такие 
агитаторы, как Часовенная, 
Иваницкая, Хорошев а, Си- 

1 монова, Собачкича и Корот
кова до сих норне  былина 
своих десятидворках, оправ
дываясь тем, что они слиш 
ком заняты.

Когда же эти товарищи 
придут на свои десятидвор- 
ки ?

Р. Губина.

Изучают избирательный закон
В коллективе учащ ихся и 

преподавателей Ханты-Ман
сийского педучилища (ди
ректор т. Величко) развер
нулась подготовка к выбо
рам в Верховный Совет 
СССР. Классные руководи
тели изучают избиратель
ный закон с учащимися 
своих классов, стараясь 
подробнее и яснее р а зъ я с 
нить все разделы Положе
ния о выборах, стремясь к 
тому, чтобы у слушателей 
не осталось ни одного не

ясного вопроса. Среда мо
лодых избирателей,которые 
будут голосовать впервые, 
в педучилище организова
но изучение Сталинской 
Конституции.

Агитаторы 
Никишина и 
организовали 
изучению „Положения о в ы 
борах в Верховный Совет 
СССР" среди технического 
персонала училища.

Рэева

Вахрушева, 
Ш ишмарева 
работу по

Комсомольцы помогают поселковому Совету
На-днях окружном комсо

мола в помощь поселково
му Совету направил 15 ком
сомольцев, которые присту
пили к точному учету всех 
избирателей Ханты-Мансий
ска. Весь поселок разбит 
на участки, за  каждым 
участком закреплен учет 
чвя.

Работа по точному вы
явлению избирателей про
длится несколько дней, 
после чего будут состав
ляться списки избирателей 
по избирательным участкам, 
согласно „Положения о вы
борах в Верховный Совет 
СССР*.

0. Кврфидова.
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За четкий учет в колхозах
Велика роль учета в ох

ране общественной собст
венности-основы советско
го строя. „Допустить во
ровство и хищение общест
венной собственности,—го
ворит товарищ Сталин,— 
все равно, идет ли дело о 
собственности государст
венной или о собственнос
ти кооперативной и колхоз
ной, —■ и проходить мимо 
подобных ковтр-революци 
оныык безобразий,—значит 
содействовать подрыву со
ветского строя, опирающе
гося на общественную соб
ственность, как на свою 
базу."

Каждый килограмм хле
ба, каждый литр молока, 
полученные в колхозе, каж
дая колхозная к о п е й к а -  
все должно быть учтено п 
взято под строгий конт
роль, при котором нет дос
тупа к социалистической 
собственности ни вору, ни 
лодырю, — ни одному из 
тех, кто, не желая трудить
ся, хочет жить за счет 
труда других.

Невозможно достичь вы
сокой производительности 
труда в колхозе, если ее 
будет точного и своевре
менного учета трудодней, 
правильного учета произ
веденных работ и получен
ной в колхозе продукции, 
постоянного контроля за 
выполнением приходо-рас
ходной сметы.

Каждый колхозный счето
вод должен так организо
вать учет и контроль в кол
хозе, чтобы способствовать 
стахановскому движению в 
ко л х оз н о м производстве,

всемерно помогать стаха
новцам проводить в жизнь
социалистические методы 
труда.

В подавляющем бэлыпин- 
стве колхозов нашего окру
га \ч ет  стоит на должной 
высоте. Но, к сожалению, 
мы иногда встречаемся с 
фактами плохого состояния 
учета, а местами даже пол
ного отсутствия какого-ли
бо учета. Вместо того, что
бы потребовать от своих 
счетоводов в первую оче
редь выполнения прямых 
обязанностей по ведению 
учета, многие председате
ли колхозов сами отвлека
ют счетоводов на другие | 
работы. Учет в колхозе 
вследствие этого запус
кается: запутывается учет 
труда, затягивается посту
пление средств по расче
там и ухудш ается финан
совое состояние колхоза, 
теряется всякий контроль 
над поступлением и расхо
дованием продукции.

Председатель Маткин- 
ской рыбартели им. Чкало
ва (Самаровс кий район) 
т. Тоеокин не беспокоился 
об учете в колхозе и с ян
варя по сентябрь 1945 года 
не принимал на работу в 
колхоз счетовода, а  в это 
время, в силу полной бес
контрольности, на колхоз 
ной МТФ „уходило" на 
каждЕ>гй килограмм сливоч
ного масла более 80 литров 
молока.

Председатели Шугур- 
ской и Кярымской рыб ар
телей (Койдинский район) 
отправили своих счетово
дов на все лето за сотню

километров на сенозаготов 
кн, оставив все дело уче
та в колхозах на произвол 
судьбы. При этом следует 
заметить, что счетовод Ка- 
рЕЛМСкой артели был от
правлен па сеноуборку по 
непосредственному распо
ряжению председателя Ка- 
рымского совета

Особенно яркий образец 
беспечности к учету  (а 
также и к колхозным сред
ствам) проявила председа
тель Левдымского колхоза 
(Кондинский район) Нер- 
тнмова. Её полгода нис
колько но тревожило от
сутствие счетовода колхо
за еще в июле уехавшего 
в Нахрачи со всеми ф и
нансовыми колхозными до
кументами. Только в янва
р е  НертЕтмова заявила об 
исчезновении счетовода. 
Беспечность Нертымовой 
стоила колхозу более б ты
сяч  рублей потери колхоз
ных средств.
Недооценка роли социалис

тического у ч ет а  в колхо
зах должна быть решитель
но изгнана из практики ра 
боты советских и колхоз
ных руководителей.

Укрепляя учет, охраня
ющий социалистическую 
собственность от расхи щ е
ния, мы выполним сталин
ское указание о том, чтобы 
сделать колхозы больше
вистскими, а колхозников 
зажиточными, ибо, говорил 
товарищ Ленин: „Социа
л и зм —это прежде всего 
учет".

Соловьев,
главный бухгалтер Сашаровского
рыбакюшозсоюаа

З а  р у б е ж о м

Накануне выборов в Болгарии
СОФ И Я, 14 ноября. {ТАСС).  

18 ноября в Болгарии состоит 
сч выборы в Наоодное собаачпе  
Совет министров прекратил  
18 ноября свою законодательную  
деятельность. Все очередные 
законопроекты будут внесены в 
Народное собрание, которое бу- 
дет избрано 18 ноября М инист
ры, члены национального коми  
тета Отечественного фронта  
и центрального руководства  
паотий, входящих я Отечествен 
ный фронт, кандидаты в д е п у 
таты Народного собрания вые
хали в города п села для п р о 
ведения закчючительных с о б р а 
ний и митингов.

П ечап ь Отечественного ф р он 
та помещает подробные о т ч е
ты о пооведенных массовых ми
тингах и предвыборных со б р а 
ниях в Пловдиве, Варч<>, Плевне  
н м ногих дпугих городах и се
л а х  Повсюду народ проявляет  
исключительный интерес к п ред 
стоящим выбооаи и активно  
участвует в предвыборной к а м 
пании. Оппозиции предоставлена  
полная свобода собраний. О ппо
зиционеры призывают и зб и ра 
телей бойкотировать выборы , 
однако эти призывы не встре

чают отклика. Н а собрания и 
митинги, которые устраивает  
оппозиция, поиходят лишь н е
большие группы ее сторонников.  
В то же время митинги и сө б  
рания, созываемые о р га н и за ц и я
ми Отечественного фронта,  
весьма многолюдны. 

Министерство внутренних дел  
отда го органам власти ра спо
ряж ения обеспечивающие с в о 
бодное участие народа в вы бо
рах Н щ иональны й комитет  
Отечественного фронта, р у к о 
водствуясь ж еланием обеспе
чить полное и свободное в о л е - 
изъяв ’ечпе болгарского народа,, 
предложил областным , околий - 
скчм, городским и сельским к о 
митетам Отечественного ф рон
та создать в каж дой и зб и р а 
тельной секции кониссии об
щественного наблюдения за вы
борами. В эти комиссии входят  
представители партий Отече
ственного фронта, массовых о р 
ганизаций всеобщего рабочего  
профессиона вьного союза, ж ен 
ских и м олодеж ных организа
ций, организаций писателей,  
журналистов, видные общест
венные деятели и  представите
ли оппозиции.

Заявление маршала Тито корреспонденту 
газеты «Таимо

Л О Н Д О Н , 14 ноябпя. (ТА СС )  
Агентство Рейтер передает з а 
явление маршала Тито б елград
ском у корреспонденту газеты  
Лайме":
Л о т  факт,что наш Народный  

фронт одерж ал победу на  вы
борах,—сказал Тито,—не озн а
чает, что мы откажемся или 
изменим свою политическую  
ориентацию. Наша ориентация  
остается прежней: строитель
ство широкой демократической  
системы, при которой каждый  
человек может вести пристой
ную жизнь В этом изменения 
не произойдет '.

Тито добавил1 что лица , не 
стоящие на стороне Народного  
фронта, не будут подвергаться  
преследованию и против них не 
будет принято строгих мер. 
При этом Тито у к а з а л ,  что он 
имеет в виду т ех , кто честно  
выступает против Народного  
фронта.

Тито отметил , что Ю госла
вия придает большое значение 
быстрому удовлетворению ю го 
славских требований от н о
сительно репараций с Г ерм а 
нии и Италии, ибо эт о умень
шило бы размеры материальной  
помощи извне, в которой н у ж 
дается страна.

Что показало совещание
15 ноября при отделе 

пропаганды и агитации ок
ружкома ВКП(б) состоялось 
совещание директоров и 
заведующих школ поселка 
Ханты-Мансийск о вопро
сом о хозяйственном и бы
товом состоянии учебных 
заведений. С информация
ми выступили т.т. Величко 
«директор педучилища), [ имеются). 
Карфидов (директор сред
ней школы), Пестова (заве
дующая начальной школы 

3), Егорова (директор 
ф ельдтерско  * акушерской 
школы). Колесников(дирек- 
тор кооперативной е и к О л ы )  
и другие.

Совещание показало, что 
наиболее образцово постав
лено хозяйство и органи
зован быт учащ ихся в коо
перативной школе Здесь 
нормальЕю проходят заня
тия и воспитательная ра
бота среди учащихся.

Однако, в большинстве 
учебных заведений вскры- 
ю  ряд ненормальностей.
Особенно недопустимо за
полнено санитарное со
стоянию. Характерно отме
тить, что антисанитария 
дарит в фельдшерско-аку
шерской школе, где гото
вятся  кадры медицинских 
работников. В общежитии 
учащихся скученность, тог
да как одно помещение ин

терната пустует из-за бес
хозяйственности дирекция, 
которая своевременно не 
провела ремонт здания. 
Учащимся не создано не
обходимых бытовых усло
вий. В интернате нет бач 
ков для кипяченой воды 
нет умывальников (тогда 
как на складе школы они 

Учащиеся вы 
нуждены умываться на 
улице снегом. Пол в обще
житии не моется по меся
цу и больше Столовая 
здесь не работает. У чащие
ся питаются в интернате, 
кто как может. Не работает 
при школе и прачечная. 
Все эти факты говорят о 
том. что учащимся не соз
ваны необходимые бытовые 
условия.

Заслуживает самой с у 
ровой критики невнимание 
к школе руководителя окр- 
здрава тов. Шяробокова, ко
торый не замечает все эти 
ненормальности в ФА.Ш хо
тя он не прочь пуститься  
ВО МЕЕОГОСЛОВИе, что мы,мол, 
принимаем меры к наведе
нию порядка в ф ельдш ер
ско-акушерской школе

Не лучше дело обстоит 
и в школе юнг. По халат
ности директора Марченко 
для учащ ихся не органи
зовано как следует пита
ние в столевой. Зле^ь пи-

даются только овощами, 
тогда как школе развеш а
ют в большом количестве 
получать для столовой 
рыбу.Д ля учащихся предо
ставлена возможность толь 
ко раз в месяц ходить в 
баню.

В большинстве учебных 
заведений из-за плохого 
отопления учащиеся выну
ждены заниматься в верх
ней одежде. Подвозка топ 
лива школам и интернатам 
не налажена, учащ иеся  пе
дагогического училища, на
пример, вынуждены были 
из л еса  на себе таскать 
дрова. Часто из-за ненор
мальной работы электро
станции в школах срыва
ются занятия.

В ряде общежитий нет 
радио, не выписываются 
газеты. С молодежью не 
организуется никакой вос
питательной работы. Здесь 
повинны не только дирек
тора школ, но и комсо
мольские организации, Ся- 
маровский райком и ок- 
ружком ВЛКСМ.

Участники совещания 
предъявили большие тре
бования поселковому Сове
ту , который оказывает ма
ло помпщи школам в не
отложных нуждах, особен
но в обеспечении тентлн- 
вом и водой.

Начался суд н ад  виновникам! войны 
в Финляндии

ХЕЛЬСИНКИ, 15 ноября. (ТАСС). 
Сегодня в зале Дома сословий 
начался судебный процесс глав
ных финских виновников войны: 
Рюти, Таннера, Рангеля, Лин ко 
миеса, Рамсая, Кукконена, Рей 
никкя, Кнвнмяки.

I !редседатепьствует на суде 
президент Верховною суда 
X. Неовнус при вице-председате
ле,—президенте высшего адмнни 
стративного суда У. Кзстрен, в 
составе суда —представитель юри
дического факультета Хельсин 
ского университета Кааоло Кай
ра и  12  членов суда, избранные 
сеймом

Главным обвинителем на суде  
выступает канцлер юстиция Той- 
во Тарьянне.

В зале заседаний присутствуют 
председатель сейма Фагерхольч, 
министр внутренних дел Лейно. 
ряд дипломатических представи
телей, финские и иностранные 
журн!листы, представители мис
сии СССГ и союзной контроль
ной комиссии. Председатель с у 

да Неовиус предлагает ввести 
обвиняемых в зал суда. В ншале 
заседания Неовиус оглашает спи
сок обвиняемых и их защитни
ков.

Защитник подсудимого Таннера 
адвокат Миккэ Эрих читает ад 
ресованное суду от имени подсу
димого Таннера заявление об о т 
воде из состава суда двух чле
нов суда: Эйно Пеккала и Герты 
Куусингн.

Суд после краткого совещания 
отклонил указанное заявление. 
После этого суд перешел к за 
слушиванию обвинительного зак
лючения, чтение которого дли
лось около 2-х часов. На суде 
были оглашены многочисленные 
документы, приложенные к о б 
винительному заключению. С р е
ди них—ряд высказываний Рюти, 
Таннер», Кивимяки и других в 
пользу во?ны.

На этом заседание суда закан
чивается. (..ледующее заседание 
состоится 10 ноября.

Сформирование нового венгерского 
правительства

БУДАПЕШ Т, 15 ноября.  
(ТАСС). В связи с состоявшими
ся выборами Временного нацио
нального собрания временное 
правительство Венгрии сегодня  
утром подало в отставку. По
литическая комиссия Временно  
го национального собрания при
н яла  к сведению отставку. Л и 
д ер у  независимой партии м ел
ки х  сельских хозяев Тильди  
З о л т а н у  было поручено сф ор
мировать новое правительство.  
Тильди составил новый кабинет,  
который был утвержден п оли
тической ко миссией Временного

национального собрания. Новое 
правительство п ри н яло  сегодня  
присягу.

Новое венгерское прави т ель
ство сформировано во главе с 
премьер-министром Тильди З о л 
таном. В его составе 18 членов, 
из которых 9 —от независимой  
партии мелких сельских хозяев,  
4—от компартии, 4—от социал-  
демократической партии и 1 — 
от национально-крестьянской  
партии .

И. 0. ответ, редактора 
Г. Ф. ВОРОНЦОВ
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